
先輩の 

柏崎工業高校出身 
自衛官候補生試験合格 

陸上自衛隊高田駐屯地所属 

入隊前不安だったこと 
 体力に自信が無く、自衛隊の訓練は体育の授業と運動量の多さ
が違うので、周りについていけるかとても不安でした。 
 

入隊して良かったこと 
 自衛隊の訓練は厳しいですが奥が深くてやりがいがあります。訓練
後の食事がとてつもなく美味しいですし、お風呂が訓練の疲れを癒し
てくれます。これ以上の充実感はなかなか体験できません。 
 

後輩へのメッセージ 
 自衛隊は今までの自分を変えてくれる、新しい人生に導いてくれる
最高の職業です。もし少しでも今の自分から変わりたい、変えてみた
いと思ったら事務所に行ってみてください。 

柳 貴洋 


